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学校総合体育大会が終わりました。出張と試合時間が重なっていまい、全ての

種目を見に行くことはできなかったのですが、全力で頑張る大石南中の選手を

応援することができました。 

3年生の皆さん、お疲れさまでした。この頑張りは、すべて自分の糧になりま

す。2年と 3か月、頑張った自分と、そして土日も含め、時にはお弁当を作って

くれたり、部活に送り出してくれたりサポートしてくれたおうちの方とに感謝

の気持ちは言葉にして伝えてください。同じように、部活の仲間だけでなく、こ

れまで一緒に頑張ってくれた顧問の先生にも是非伝えてほしいと思います。 

部活動は、いよいよ２年生がリーダーとなります。１年生だけの部活動もあり

ます。新チームの活躍を期待しています。 

 

明日から期末テストです。修学旅行やら部活動やらで、忙しい毎日を送ってい

たかと思いますが、準備は万端ですか？受験勉強もそうですが、準備が早い方が

成功率はあがりますし、その後の学力の定着度も高くなります。土日もはさみま

すのであきらめずにいきましょう。 

  

 また、「石南 LIFE」の服装等の決まりについても、生徒会を中心に、7月に見

直しをかけていきたいと思っています。皆さんにもアンケートをお願いしてい

るかと思いますので真剣に考えて回答をお願いします。 

 6 月のオンラインでの全校朝会で、「男子は全員坊主頭とか、そういう今では

考えられない校則も少し前までありました。」とお話をしました。覚えています

か？女子だから、男子だから・・・というジェンダーで分けて考えるのはおかし

いという疑問から、こういう校則はなくなっていきました。 

 本校は、みなさんの生活の決まりを表した「石南 LIFE」も、毎年少しずつで

も疑問に思うことを変えていく必要があると考えます。 

 7月 8日の学校運営協議会には、生徒会役員のみなさんも出席してもらい、地

域の方や保護者の方の意見もいただきながら、時代の流れや、社会の常識に照ら

し合わせて、キーワードの「自律」を大切にしながら、自分たちが大事にしてい

きたいこと、学校生活を円滑にできるようにすること、お互いが気持ちよく生活

できることなど、今回は「服装」の部分を見直していければと思います。 

例えば、よく保護者の方からご意見をいただくのは、「白い靴下は汚れやすい

から、汚れの目立たない色も許可してほしい。」などです。みなさんは疑問に思

ったことはないですか？私立の学校では、黒い革靴のローファーに、紺色のソッ

クスが学校指定されていたりしますよね。きれいに整って見えますよね。 

あとは、街を歩いている高校生、入試に出かけていく先輩、就職活動をしてい

る大学生、社会人の服装などをみなさんもよく見かけると思います。自由な雰囲

気の会社であれば、どういうセンスをもっている人なのかを見たいから、あえて

私服で入社試験を受けるようにというところもあったりします。反対に、パリッ

としたスーツの着こなしで、かっこいい社会人もいます。暑くてもお客様の前で



は、スーツの上着を脱がずにいる社会人もいます。求められたときに、しっかり

と TPOに合わせた格好ができればいいのです。 

中学校は、皆さんにとっては、初めて決まった制服を着るという環境だと思い

ます。4月からの皆さんの生活を見ていると、「石南 LIFE」の服装の決まり事な

どはみなさんしっかりと守れています。制服を正しく大切に着ている証拠だと

思います。だからこそ、次なるステップにいってほしいのです。自分たちの考え

をしっかりと声に表してほしいのです。4月の石南 LIFE集会で、説明していた

生徒会の方が言っていた「単に楽な方への変更はしない」というようなことがあ

りました。私は、「すごいな～」と思いました。ですので、「楽
らく

」ではなく、「適

切」の「適」で考えていく変更を校長としては求めたいです。 

 

おわりに、いよいよ 1学期も学校へ来る日はあと１０日の登校日です。期末

テストも乗り越え、暑さ対策などの健康管理をしっかりとしつつ、1学期のし

めくくりをしっかりやりましょう。 

                       校長  大木まみこ 

 


